



La soupe

Description

Jack Lang, 84 ans, jurassique ministre de la Culture, a été reconduit pour un quatrième mandat à la tête de l'Institut du monde arabe à l'issue d'un vote à l'unanimité de son conseil d'administration.

«*Le président de la République Emmanuel Macron confirme ainsi sa confiance à Jack Lang*», et salue «*une gouvernance fondée sur une gestion rigoureuse, une programmation de qualité et des projets ambitieux, en France comme à l'international*».

Fermez le ban et remettez le couvercle sur la soupe, Jack prend tout, comme toujours, depuis toujours. Il occupe cette fonction depuis 2013 quand Mitterrand était encore président... Jack Lang, symbole de « Renaissance », on aura vraiment tout vu.

On savait Macron gérontophile, mais pas à ce point. N'était-ce pas lui qui, il n'y a pas si longtemps, disait en se pinçant le nez que « *l'ancien monde* » ne devait plus rester qu'un lointain souvenir ?

C'est donc ça, la « start-up nation »? Faire entretenir, aux frais de la République, la moumoute difforme et les liftings à répétition d'un débris chuintant à longueur de soirées mondaines des discours lénifiants ?

Jack l'éventreur, moulin à vent déguisé en phare de la pensée moderne, Don Juan Quichotte dont l'une des marottes consistait à claironner que « *la sexualité infantile était un continent qui restait à découvrir* ». Il a reconnu sur le tard «*avoir fait une erreur* »... Facile à dire et ça ne mange pas de pain quand on bande mou.

Lorsqu'on a son statut, quémander un poste pour ne payer ni ses repas gastronomiques ni ses costumes Smalto est une obscénité, mais propre à cette gauche avide et dispendieuse qui vide les caisses de l'État avec constance et détermination. Les blésois* ont encore du mal à s'asseoir après le passage du pique-assiette à la mairie et, bien sûr, au château, mais ailleurs on oublie... Tiens, il n'a jamais fait l'objet d'un «*complément d'enquête* », lui.

Inconscience de l'incontinent inconséquent (on peut changer l'ordre des termes). Les Français étaient déjà navrés de l'image donnée à l'étranger par les présidents Sarkozy et Hollande, mais force est de

constater que Tartuffe Macron les surpasse en brisant les dernières pierres de l'édifice millénaire qu'une gauche caviar gérontocrate a transformé en bidon-ville de république bananière.

La reconduction de débris d'entre les ruines du socialisme à la tête de l'IMA insulte à peu près tout et tout le monde : l'intelligence, la compétence, la jeunesse, la logique, celle ou celui qui aurait pu prétendre à ce poste, la France. S'il devait y avoir une explication rationnelle à cette forfaiture, ce serait la possession, par Jack, de dossiers en béton armé sur des cadors de la République.

Jack Lang est la seule statue de cire qui se balade hors de son musée. Triste cire, triste sire.

O.T.

*(habitants de Blois)

Categorie

1. Le mot de la semaine

date créée

26 décembre 2023